

El Ejército prueba en Garray el aterrizaje con dispositivos de visión nocturna

Dos aviones Casa 295 de transporte táctico tomarán tierra en el aeródromo

SORIA. Dos aviones Casa 295 del Ejército del Aire realizarán hoy, si las condiciones meteorológicas lo permiten, maniobras de aterrizaje con dispositivos de visión nocturna, después de que tuviera que suspenderse por la nieve el ejercicio previsto ayer, informaron fuentes militares. El aeródromo de Garray acogerá estas maniobras que se realizan en el marco de un plan en el que participan diversas aeronaves que operan desde la base de Zaragoza. Se trata de unos ejercicios de carácter rutinario diseñados dentro de un plan más amplio en el que intervienen los aviones Casa 295 del Ejército del Aire, denominado Plan de Lanzamiento de Instrucción de Cargas (PLIC). Estos aviones realizan labores de transporte aéreo táctico en operaciones de personal y material en campos no preparados, como podrían ser pistas sin asfaltar. Han intervenido por ejemplo en operaciones militares en Mali.

En las maniobras previstas para hoy en Garray intervendrán dos aviones. El primero de ellos llegará a las 19.30 horas y realizará un aterrizaje en condiciones lumínicas nocturnas. El avión se dirigirá posteriormente a la cabecera de pista y realizará el despegue. La misma operación la repetirá el segundo de los Casa 295 del Ejército del Aire que ayer hubieron de



Aeródromo de Garray, donde hoy se realizarán las maniobras del Ejército del Aire. LUIS ÁNGEL TEJEDOR

aplazar las maniobras enmarcadas dentro del PLIC. El ejercicio concluirá a las 20.30 horas con el despegue del segundo avión.

El objeto de esta práctica es el de realizar acercamientos y despegues en horario nocturno y con unas condiciones lumínicas de oscuridad. Los pilotos cuentan con

dispositivos de visión nocturna que les permiten realizar las operaciones de vuelo con seguridad. El Ejército del Aire ha escogido Garray por contar con estas condiciones lumínicas concretas. Se trata de las primeras maniobras del Ejército del Aire en el aeródromo. Los ejercicios se repetirán la

semana próxima y según fuentes militares podrían sucederse en un futuro, ya que son frecuentes en el entrenamiento militar. Otras maniobras aéreas similares se desarrollan estos días en el aeródromo de Ablitas (Navarra) y San Gregorio (Zaragoza), entre otros puntos.